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Font-Romeu-Odeillo-Via : retour sur la 

cérémonie des vœux 

La cérémonie des vœux du maire aux Airelles devant les habitants.  

Environ 300 personnes étaient présentes au chalet des Airelles pour suivre le 
discours d’Alain Luneau à l’occasion des vœux de la nouvelle année. "Dessiner 
une nouvelle architecture politique à la hauteur de notre commune, ne pouvait 
se faire sans passer par un gros travail de restructuration, au sein des services, 
tant administratifs que techniques. En 2022, notre directeur général des 
services a continué de nous faire profiter de sa grande expérience, les équipes 
ont été renforcées et les outils modernisés. Vous avez pu en apprécier toutes 
les améliorations récemment et à tout niveau", rappelait le maire. Puis le projet 
de construction de la nouvelle télécabine a été présenté. Toutes les 
thématiques ont été, à cette occasion, évoquées : les animations, les travaux, le 
développement durable, la jeunesse, le social, la vie économie, la vie 
associative et même le cœur de ville. Le public a ensuite pu profiter d’un apéritif 
dînatoire, assuré par l’équipe du chalet des Airelles. 

 


